

Diagonales : Présages

27-07-2010

A Hong-Kong, les numéros des plaques d'immatriculation sont mis aux enchères. Dans la superstition des habitants de l'ancienne colonie britannique, le chiffre 8 est synonyme de bonheur, alors que le 4 annonce le malheur. En conséquence, les numéros d'immatriculation qui comportent un 4 se vendent moins cher que la moyenne, alors que ceux où figure un 8 sont au-dessus du prix moyen. Des chercheurs de l'université de Hong-Kong ont recherché une éventuelle corrélation entre ces écarts par rapport à la moyenne et les cours de la bourse. Ils ont observé que la décote des 4 augmente fortement quand la bourse baisse. Il semble qu'on soit d'autant plus superstitieux que la conjoncture est mauvaise.

Peut-être la réciproque est-elle vraie ? Un conseil, dans ce cas, si vous voyez un trader ouvrir son parapluie dans la salle de marché ou passer sous une échelle en quittant le bureau : achetez !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com